

Organización Salhón, más de un siglo junto a la ciudad de Pando

Desde Ville Gestás en los Pirineos franceses, Pierre Salhón emigró al Uruguay de fines del siglo XIX, para integrarse a la incipiente sociedad oriental, iniciándose en la actividad comercial con una pequeña empresa de carruajes para transporte de pasajeros en la localidad de Manga. Posteriormente anexa el giro de servicios fúnebres (cochería), y se instala en Av. B de octubre en la zona de la Unión.

En 1918, **Organización Salhón** comienza a echar raíces en la Ciudad de Pando en donde funciona hasta la actualidad en Av. Artigas esquina Elio Zinola, dando paso al más moderno complejo velatorio del Departamento, con acceso a Panteones Sociales y la posibilidad de optar por la Cremación en Cementerios parqueizados.

Ya son cinco generaciones de una familia con vocación de servicio, siempre acompañando a la comunidad con profesionalismo.

En el año 1971, **Salhón** funda **Previsión S.A.**, el mayor sistema previsional de servicios fúnebres del país, que cuentan en la actualidad con más de 200.000 afiliados con la posibilidad de acceder a un moderno Panteón social en el Cementerio de Pando.

A su vez, desde el año 2018 contamos con la alianza con Parque del Recuerdo, el cementerio privado pionero y líder en materia de prestación de servicios de cremación y parcelas.



Actualmente en Pando, la organización ha culminado una renovación de sus oficinas, salas velatorias y estacionamiento privado, lo que no hace más que reafirmar los vínculos con una comunidad de la que nos sentimos orgullosos en pertenecer.